



Russischer Militärsatellit startet Flugobjekt in der Nähe eines US-Spionagesatelliten

-
- [02.07.2025](#)

Ein russischer Militärsatellit hat am Samstag ein mysteriöses Flugobjekt in die Umlaufbahn gebracht, das sich in der Nähe eines amerikanischen Spionagesatelliten befand, wie Bilder eines Astronomiezentrum in der niederländischen Stadt Leiden zeigen.

Waffe: Das Flugobjekt mit der Bezeichnung 2025-089C oder Objekt C wurde von Cosmos-2558 aus gestartet, einem russischen Satelliten, von dem man annimmt, dass er in der Lage ist, feindliche Satelliten ständig zu überwachen und abzuschießen.

Zwei zuvor gestartete Satelliten desselben Typs setzten auch Subsatelliten frei.

„Beide dieser Subsatelliten zeigten eine erhebliche Manövrierfähigkeit und feuerten jeweils ein Hochgeschwindigkeitsgeschoss ab, das vom Pentagon als Antisatellitenwaffe interpretiert wurde“, sagte Bart Hendrickx, ein Weltraumforscher und -experte.

Objekt C befindet sich nun in der Nähe des US-Satelliten USA-326. Dies nährt die Befürchtung, dass die Russen es so manövrieren könnten, dass es die Einheit beschädigt oder behindert.

Krieg im Weltraum: Russland und China investieren massiv in die Entwicklung und Markteinführung von Waffen und Technologien zur Bekämpfung des Weltraums. Diese Nationen machen eine dramatische und schnelle Entwicklung ihrer militärischen Fähigkeiten im Weltraum durch.

Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, warnt seit langem vor den Gefahren der Abhängigkeit Amerikas von Computersystemen, insbesondere im militärischen Bereich. Russland und China versuchen, die überproportionale Abhängigkeit der USA von Computertechnologien auszunutzen.